

von Klaus Peter Wulf
07. April 2016

**Andreas Purucker und Karl Schramm für 70 Jahre
Treue gedankt
Bezirksliga und A-Klasse sollen gehalten werden /
Aktuell 372 Mitglieder
1. FCM steht vor Veränderungen**



Ehrungen prägten die Jahreshauptversammlung des 1. FC Marktlegast im gutbesetzten Sportheim. Heraus ragten die Auszeichnung und Dank für 70-jährige Treue und Verbundenheit an **Andreas Purucker** und **Karl Schramm** mit der Vereinsnadel in Gold sowie dem Ehrenzeichen in Gold des Bayerischen Landessportverbandes.

Durfte im Vorjahr die Doppelmeisterschaft der 1. Mannschaft in der Kreisliga 2 Bayreuth-Kulmbach sowie der 2. Mannschaft in der B-Klasse verbunden mit dem Aufstieg in die Bezirksliga sowie A-Klasse 6 Kulmbach gefeiert werden, so stehen beide Teams aktuell im Tabellenkeller. 1. Vorsitzender Klaus Witzgall legte den Fußballern beider Mannschaften ans Herz sich ins Zeug zu legen, um jeweils den Klassenerhalt zu erreichen

Alle geplanten Veranstaltungen, wie das Sportfest sowie die Sportheimkerwa, die Beteiligung am Straßenfest, die Weihnachtsfeiern der Kleinen und des Hauptvereins, die Nikolausbescherung für 62 Kinder und das Muckturnier konnten durchgeführt werden. „Das ist eminent wichtig, damit der Verein seine finanziellen Verpflichtungen erfüllen kann“, betonte Witzgall. Er bedankte sich bei allen Helfern für die erfahrene Unterstützung und ihren sportlichen Einsatz.

Erledigt wurden einige dringende Vorhaben, wie der Ballfangzaun und der neue Bodenbelag des Balkons. Weitere dringende Maßnahmen sind die energetische Sanierung des Dachbodens, der Austausch der Fenster, Erneuerung der Heizungsanlage und Umbau des Flutlichtes. Weiterhin ein Hauptaugenmerk des FCM ist es Kinder im Verein zu integrieren, die bei den Betreuern und Trainern in



Ehrungen 2016

**Vereinsehrenzeichen in
Gold mit Urkunde für
70-jährige
Mitgliedschaft**

**Andreas Purucker,
Karl Schramm
Konrad Schramm
Willi Löffler**

**60 Jahre Treue und
Verbundenheit**

**Paul Höpfner
Nikolaus Korzendorfer
Franz Lobenwein,
Gerhard Scherer,
Gregor Schramm
Heinrich Weber**

besten Händen sind.

Aktuell zählt der 1. FC Marktleugast 372 Mitglieder, wovon immerhin 110 jünger als 18 Jahre sind. Finanziell ist im Verein alles in bester Ordnung. Der Vorsitzende wünschte sich weiterhin eine gute sportliche und wirtschaftliche Entwicklung im partnerschaftlichen Miteinander. Kassier Jörg Weber zeigte den Anwesenden geordnete Finanzen des Sportvereines auf. Die Revisoren Karl-Heinz Fechner und Oliver Turbanisch bescheinigten ihm eine tadellose Arbeit.

Wie Roland Groß aufzeigte hat Ali Onarici im Jahr 2015 mit 40 Spielen die meisten Spiele in der Ersten absolviert, Steffen Titus schoss 17 Tore. 29 Spiele machte Pascal Rucker in der Zweiten und Fabian Huber erzielte 17 Treffer die meisten Tore. Jugendkoordinator Jörg Träder ging auf die zwei G-, zwei F- und zwei E-Jugendteams ein. Aus dem Sportlichen ragte das zweitägige Jugend-Hallenturnier heraus, das sich alle Jahre eines Riesenzuspruchs erfreut.

Kommt es zur Gründung des FC Oberland?

Klartext sprach Klaus Witzgall in Sachen Zukunft des Vereines und sagte mit deutlichen Worten, dass neue Wege beschritten werden müssen. Der Spielerstamm lässt für die kommende Saison 2016/17 keine eigene zweite Mannschaft mehr zu. Bei der Ersten laufen die Planungen für die Kreisliga mit heimischen Marktleugaster Spielern. Trotzdem werde aber alles versucht die Bezirksliga zu halten. „Die Personaldecke wird/ist zu klein und wir müssen jetzt die Weichen für die nächsten Jahre stellen. Ich bitte die Mitglieder Verständnis zu zeigen, dass dazu erste Überlegungen laufen.“

„Auch in der JFG Oberland 06 wird es eng und alle FC-ler sollten den Umbruch mittragen“, nahm der Vorsitzende kein Blatt vor den Mund. Dankbar zeigte sich Klaus Witzgall dem Trainer Ralf Ohnemüller gegenüber, dass er bleibt und sagte: „Mir war es wichtig, dass alle informiert sind. Es finden jetzt Sondierungsgespräche statt, um zu einem tragbaren Ergebnis zu kommen.“

Der ehemalige Vorsitzende Fritz Ruppert räumte zustimmend ein: „Wir müssen die Gedanken ernst nehmen und für die Zukunft denken!“ Und Jugendkoordinator Jörg Träder sagte: „Auch bei der Jugend müssen alle zusammenhalten. Es geht nur noch mit einer großen Spielgemeinschaft in der Marktgemeinde. Diesen Weg müssen viele Vereine beschreiten. Es muss weitergehen und für die Seniorenmannschaften ist ein solider Unterbau vonnöten.“

„Es ist nicht aufzuhalten neue Wege zu gehen“, pflichtete auch Bürgermeister Franz Uome dem Gehörtem bei und sagte: „Ich wünsche dem 1. FC Marktleugast für die Zukunft alles Gute. Kopf hoch und Glückauf!“

50 Jahre Treue und Verbundenheit

Werner Turek

40 Jahre Treue und Verbundenheit

**Roland Arnold
Matthias Groß
Bruno Haas
Peter Scherer
Gerhard Schmidt
Frank Schott
Christopher Weber**

25 Jahre Treue und Verbundenheit Ehrennadel in Silber mit Urkunde

**Roswitha Burger
Martin Döring
Heinrich Ebner
Helmut Fischer
Daniela Gahn
Karl-Heinz Geyer
Roland Groß
Jürgen Höpfner
Josef Löffler
Oswald Purucker
Klaus Ruckdäschel
Martin Ruckdäschel
Dieter Schneider
Jürgen Schott
Markus Sutter**

15 Jahre Treue und Verbundenheit

**Hubert Burger
Stefan Burger
Pascal Fechner
Hans Kögler
Manuel Schramm**

Portrait Andreas Purucker



Andreas Purucker trat nach den überstandenen Wirren des Zweiten Weltkrieges 1946 in den 1.FC Marktleugast ein und trug 15 Jahre das Trikot seines Heimatvereines als Kapitän der 2. Mannschaft auf den Sportplätzen der Region. Zusammen mit Andreas Groß und dessen Frau Anna versah Purucker mit seiner Ehefrau Barbara zudem über zwei Jahrzehnte den Wirtschaftsdienst im neuen Sportheim.

Auch als Nikolaus war sich Andreas Purucker nicht zu schade viele Jahre die Marktleugaster Kinder zu beschenken. Und der 89-jährige ist ein Edelfan seines FCM. Er ließ über Jahrzehnte kein Heimspiel aus, wobei nach dem Match jeweils das "Mucken" ein passender Abschluss war.

Portrait Karl Schramm



Karl Schramm trat ebenfalls 1946 dem FCM bei und kickte drei Jahre in der A-Jugend des 1. FC Marktleugast. Mit 18 Jahren rückte er 1949 in die 1. Mannschaft auf. Seinem Verein diente er ab 1958 als 2. Vorstand und Platzwart. Zudem war er fünf Jahre Jugendleiter. Unvergesslich ist ihm davon der einwöchige Schulungslehrgang in der Sportschule München-Grünwald unter der Leitung des Verbands-

jugendtrainers Horst Stürze. Im Jahre 2000 legte Karl Schramm nach sage und schreibe 42 Dienstjahren als 2. Vorsitzender sein Ehrenamt in jüngere Hände. Und bis zum heutigen Tage kümmert er sich um die Sauberkeit in den Kabinen und auf dem Sportgelände. Zusammen mit Andreas Purucker sind seine außerordentlichen Verdienste um den 1. FC Marktleugast mit der Verleihung der Ehrenmitgliedschaft gebührend gewürdigt.

Ehrenzeichen in Gold mit Verleihungsbescheinigung für 70 Jahre Mitgliedschaft im Bayerischen Landessportverband

**Willi Löffler
Andreas Purucker
Karl Schramm
Konrad Schramm.**

Für 60 Jahre BLSV-Mitgliedschaft

**Paul Höpfner
Nikolaus Korzendorfer
Franz Lobenwein
Gerhard Scherer
Gregor Schramm
Heinrich Weber**